

III.

Der Unterricht.

Als die Kinder sich am folgenden Morgen um Herrn Reinherz versammelt hatten, setzte er ihnen auseinander, wie eine sorgfältige Eintheilung der Zeit jetzt das Wichtigste sey, was sie vorzunehmen hätten. Er legte ihnen hierauf den Plan vor, den er nach reiflicher Ueberlegung schon vor mehreren Wochen entworfen und mit Herrn Döwald inzwischen mehr als einmal besprochen hatte.

„Ein altes Sprichwort,“ hob er an, „sagt: Morgenstunde hat Gold im Munde, und die Wahrheit desselben wird sich Allen bethätigen, die mit der aufgehenden Sonne ihr Tagewerk beginnen. Was man da thut, geht nicht nur leichter und also auch schneller von Statten, sondern man gewinnt zugleich mehrere Stunden, die sich dann nach Belieben in schönster Freiheit verwenden lassen. Daher wollen wir es uns zur festen Regel machen, Tag für Tag mit der Sonne auf-